

## Panglima Divisi 2 Kostrad Laksanakan Kunker Ke Batalyon Mekanis Raider 411 Kostrad

Update - [REDAKSISATU.CO.ID](http://REDAKSISATU.CO.ID)

Apr 16, 2021 - 12:56



**SALATIGA**~ Diawal masa jabatannya, Panglima Divisi 2 Kostrad Brigjen TNI Andi Muhammad, S.H, melaksanakan safari Ramadhan dan kunjungan kerja di satuan Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, Salatiga, Jawa Tengah. Kamis, (15/4/2021).

Panglima Divisi disambut langsung oleh komandan Batalyon Mekanis Raider 411/Pandawa Letkol Inf Risky Aditya, S. Sos., M.Han., para Pasi. Penyambutan ditandai dengan jajar kehormatan dari regu jaga serta pengalungan bunga.



Setelah beristirahat sejenak di ruang transit Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, Pangdivif 2 Kostrad selanjutnya menerima paparan satuan dari Danyonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Risky Aditya, S. Sos., M.Han., yang menjelaskan tentang situasi dan kondisi terkini tentang kesiapan personel dan materil serta sarana prasarana satuan Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad.



Usai menerima paparan, Pangdivif 2 Kostrad memanfaatkan waktu kunjungan ini untuk dapat bertatap muka langsung dan memberikan arahan kepada seluruh prajurit Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad. Dalam arahannya, Pangdivif 2 Kostrad memperkenalkan diri dan keluarga serta menceritakan pengalaman selama berdinasi di TNI AD.



Selain itu, Pangdivif 2 Kostrad juga menyampaikan, “Kunjungan ini merupakan momen bagi saya untuk dapat berkomunikasi langsung dan memperkenalkan diri kepada seluruh prajurit khususnya Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, sehingga saya bisa mengetahui berbagai kendala yang dihadapi oleh satuan dan prajurit yang ada didalamnya,” tegasnya.



“Kepada para prajurit, saya berpesan agar selalu menjaga nama baik satuan dengan tidak melakukan pelanggaran, dan selalu berbuat yang terbaik demi mengharumkan nama satuan Kostrad, salah satunya dengan meraih prestasi di segala bidang. Tetap senantiasa pelihara moral dan semangat serta profesionalisme keprajuritan,” pungkas Brigjen TNI Andi Muhammad, S.H.

Hadir pada acara kunjungan tersebut, Danrem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Loka Jaya Sembada, S.I.P, Kapolres Salatiga AKBP Rahmat Hidayat, Forkopimda kota Salatiga serta prajurit Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad.(Penrem 073/Agung).